



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 6

15/07/2023

NACIONAL

#ESTEBANMOCTEZUMA

'CIUDADANOS DE EU TRAFICAN MÁS FENTANILO'

EL EMBAJADOR DE MÉXICO ASEGURA QUE EN 85% DE INCAUTACIONES,
QUIENES TRANSPORTAN LA DROGA SON ESTADOUNIDENSES

POR JOSÉ CARREÑO FIGUERAS / P6



#AFIRMAEMBAJADORENEU

Trafican *gringos* 85% de fentanilo

TONTERÍA, PROPUESTA DE USAR MILITARES VS. CÁRTELES: MOCTEZUMA

POR JOSÉ CARREÑO
ENC@ELHERALDODEMEXICO.COM

El 85 por ciento del fentanilo que llega a Estados Unidos desde México es transportado por ciudadanos estadounidenses, afirmó el embajador mexicano en Washington, Esteban Moctezuma, al subrayar que la relación es extremadamente cercana.

"Somos compañeros de cuarto", dijo en declaraciones al diario digital politico.com.

Moctezuma calificó como "tonterías" las propuestas de usar militares estadounidenses para combatir a los cárteles del narcotráfico en México adelantadas por algunos legisladores y aspirantes presidenciales republicanos.

80

PAÍSES, EN LA COALICIÓN CONTRA FENTANILO.

5

SENADORES DIALOGARON CON MOCTEZUMA.

Advirtió, sin embargo, que es un tema grave y "un cambio de juego geopolítico".

Alertó, de hecho, que "ese tipo de ideas son realmente el mayor revés que podría tener la relación entre EU y México, porque tenemos una relación muy fuerte".

Moctezuma recordó que el año pasado, México compró a Estados Unidos "más que toda la Unión Europea junta" y que, a diario, entre 1.5 y dos millones de personas cruzan la frontera común.

El diplomático anotó que, en realidad, quienes hablan de ese tema de la intervención "quieren votos" y rechazó que el gobierno mexicano o el presidente Andrés Manuel López Obrador actúen con debilidad.

Recordó, por ejemplo, que hace un par de meses el mandatario mexicano envió una carta a su homólogo chino, Xi Jinping, para pedir ayuda en la identificación de quienes envían precursores de fentanilo a Norteamérica. 🇲🇽

PONE SU SELLO

1

• México envió una nota diplomática a EU por boyas.

2

• Alicia Bárcena, designada para la SRE, dijo que viola un tratado de 1944.

FOTO: ESPECIAL



• **DIÁLOGO.** Esteban Moctezuma y Ken Salazar se reunieron con senadores estadounidenses.